

12. Januar 2018 17:03

Shorttrack - Dresden

Shorttracker mit gelungenem EM-Auftakt

Direkt aus dem dpa-Newskanal

Dresden (dpa) - Die deutschen Shorttracker sind erfolgreich in die Heim-Europameisterschaften in Dresden gestartet. Die Lokalmatadoren Anna Seidel, Bianca Walter und Christoph Schubert konnten sich auf allen drei Einzelstrecken für die Hauptrunden am Wochenende qualifizieren. Über 500 Meter und 1000 Meter erreichte das Trio jeweils das Viertelfinale, über 1500 Meter stehen sie bereits im Halbfinale. Zum Abschluss des ersten Tages gelang auch beiden deutschen Staffeln der Einzug ins Halbfinale.

"Ich bin sehr zufrieden, bis auf die 1000 Meter habe ich alle Läufe gewonnen, und der krönende Abschluss war die Staffel. Jetzt freuen wir uns riesig auf die nächsten beiden Wettkampftage", erklärte Anna Seidel. Für die beiden EM-Debütanten Adrian Lüdtkke (Rostock) und Tobias Pietsch (Dresden) war bereits in den Vorläufen Endstation.

Während Seidel und Walter ihr Ticket für die Olympischen Spiele in Pyeongchang bereits in der Tasche haben, ist die EM für Schubert die letzte Chance, noch auf den Zug nach Südkorea aufzuspringen. Dafür muss er über eine der kürzeren Distanzen mindestens das B-Finale oder über 1500 Meter das A-Finale erreichen.

<https://www.sueddeutsche.de/news/sport/shorttrack---dresden-shorttracker-mit-gelungenem-em-auftakt-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-180112-99-612107>